

## Presseinformation

28.September 2023

## Baby-Fuhrpark für Frauenklinik

Das maschal einrichtungs- & einkaufszentrum spendet Kinderwagen für Geburtsstation der Friesland Kliniken

**Varel.** Die Geburtsstation der Friesland Kliniken im St. Johannes-Hospital Varel hat vom Einrichtungshaus maschal aus Altjührden zwei Kinderwagen erhalten, die sich frischgebackene Eltern ausleihen können. Chefarzt Dr. Christoph Reiche freut sich über die großzügige Spende: "Unsere Mütter und auch die Väter gehen gerne in unseren Außenanlagen spazieren, um frische Luft zu schnappen oder sie suchen gemeinsam mit ihrem Besuch die Cafeteria auf. Da kommen die Kinderwagen wie gerufen! Sie werden sicher rege genutzt werden."

Die neuen Gefährte entsprechen dem geforderten Hygiene-Standard und werden nach jedem Gebrauch gründlich gereinigt.

"Auch wir freuen uns, wenn wir mit den Kinderwagen dazu beitragen können, dass sich die Mütter in Varel noch wohler fühlen und bereits kurz nach der Geburt erste Schritte mit ihrem Baby außerhalb der Station machen können", sagt Martina Busch von der Firma maschal.

Alle Beteiligten waren sich darüber einig, dass es wichtig sei, regionale Netzwerke zu stärken, damit der Stellenwert der Frauenheilkunde und Geburtshilfe in der Region erhalten bleibt. Spontan erklärte sich Torsten Eick, Abteilungsleiter der Baby- und Kinderabteilung bei maschal, im Namen des Unternehmens bereit, eine zusätzliche Babyschale mit Neugeboreneneinsatz zu spenden. Diese wird zur Rückverlegung von Säuglingen benötigt, die kurzfristig in einer Kinderklinik behandelt werden mussten.